NETATMO

Mismo hogar, más inteligente

Netatmo da la bienvenida a Amazon Alexa con la integración de sus soluciones inteligentes para el hogar en España.

Los rangos de energía y de monitoreo del clima de Netatmo ahora se integran con el asistente de voz Amazon Alexa, para permitir una gestión del hogar a través del control por voz.



Madrid, 24 de octubre, 2018 – Netatmo, el líder francés en dispositivos inteligentes para un hogar más cómodo y seguro, anuncia la compatibilidad de sus productos de energía y de monitoreo del clima con Amazon Alexa en España.

Los usuarios españoles ahora podrán controlar el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para radiador a través de comandos de voz, así como la Estación Meteorológica Inteligente y sus accesorios, el Pluviómetro y el Anemómetro Inteligentes. El control por voz se gestiona a través del servicio de voz Amazon Alexa, disponible en los altavoces Amazon Echo, Echo Dot, Echo Plus y Echo Spot.

"Creemos firmemente que el control por voz ofrecerá a nuestros usuarios nuevos servicios inteligentes que simplificarán sus vidas", explica Fred Potter, fundador y CEO de Netatmo. "Integrando nuestros dispositivos para hogar inteligente con Amazon Alexa, ofrecemos las tecnologías más avanzadas a nuestros usuarios actuales y futuros".

Usar Alexa es tan fácil como hacer una simple pregunta. Los usuarios pueden pedirle que ponga música, que lea las noticias o cuente un chiste y Alexa reacciona inmediatamente.

Con la compatibilidad de los productos inteligentes de Netatmo y Alexa, los usuarios pueden no solo cambiar la temperatura de una habitación si no también preguntar por el tiempo, empezando su solicitud diciendo "Alexa" para conectarse al servicio de Alexa en la nube.

"Alexa, pregúntale a Netatmo cuál es la temperatura exterior"



Con la gama de dispositivos Amazon Echo, los usuarios ahora pueden preguntar a Alexa por datos meteorológicos concretos. De esta manera, sabrán qué temperatura hay en el jardín (« Alexa, pregúntale a Netatmo cuál es la temperatura exterior »), pueden monitorizar la precipitación (« Alexa, pregúntale a Netatmo si llovió hoy »), y obtener información sobre la velocidad del viento (« Alexa, pregúntale a Netatmo cuál es la fuerza del viento »).

La Estación Meteorológica y sus accesorios asociados, el Pluviómetro y el Anemómetro Inteligentes, ofrecen una solución completa para monitorizar las condiciones meteorológicas locales. Estas incluyen la temperatura

exterior, la humedad, la presión de aire, la polución interior y también la lluvia y el viento.

"Alexa, aumenta el salón en 2 grados"

Alexa ofrece calefacción por control de voz a sus usuarios, con un simple comando de voz como: "Alexa, pon el salón a 20 grados " o "Alexa, aumenta el dormitorio en 2 grados ". Simplemente preguntando a Alexa, los usuarios mejoran su bienestar en el hogar sin mover un dedo.

Netatmo ofrece soluciones para casas con calefacción individual o colectiva. El Termostato Inteligente es una solución fácil de instalar que funciona a través de la app de Netatmo y crea horarios de calefacción siguiendo los hábitos de los ocupantes. Para un control de la calefacción por habitación, las Válvulas Inteligentes Adicionales para radiador se pueden añadir al Termostato Inteligente.

Precio y disponibilidad

La Estación Meteorológica Inteligente se vende por 169.99€ y está disponible online en Amazon y <u>www.netatmo.com</u> y en tiendas El Corte Inglés, Leroy Merlín y Apple Store.

El Termostato Inteligente está disponible por un precio recomendado de venta de 179.99€, el paquete para calefacción colectiva de Válvulas Inteligentes para radiador por un precio recomendado de venta de 199.99€ y la Válvula Inteligente Adicional para radiador por un precio recomendado de venta de 79.99€.

Acerca de Netatmo

Netatmo es la compañía líder en crear soluciones inteligentes, sencillas y de cuidado diseño para un hogar más cómodo y seguro. El objetivo de la compañía es acercar una tecnología útil a tu casa. Para conseguirlo, Netatmo sigue cuatro compromisos que encarnan el ADN de la compañía:

- Diseño duradero: sin obsolescencia programada.
- Privacidad ante todo: desde la fase de diseño, te aseguramos que podemos garantizar la protección de tus datos.
- Útil y de confianza: nuestros productos hacen tu vida más fácil.
- A través de las notificaciones: te notificamos sólo lo que es importante.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece dispositivos y accesorios para satisfacer las principales demandas de la industria de las casas inteligentes. La compañía ofrece diferentes soluciones para automatizar la casa y hacer tu vida más fácil, desde el primer producto en 2012 hasta hoy. Además de su rango de productos principales, Netatmo colabora con los principales líderes de la industria gracias a "with Netatmo", programa que amplía su alcance y continúa creciendo

estratégicamente con soluciones inteligentes integradas que encaja en la estructura de tu casa. Gracias a esta estrategia, Netatmo te ofrece experiencias más sencillas, más fáciles y mejores para tu propio hogar.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid María Bañuls +34 91 446 08 62 maria.banuls@villarrazo.com